

Aus dem Gemeindehaus
20. September 2022

Senioren 60+ laden ein auf Donnerstag, 29. September 2022

zum Seniorenmittagstisch

Der nächste Seniorenmittagstisch findet am Donnerstag, 29. September 2022, ab 11.30 Uhr bis 14.00 Uhr im Gasthaus Adler statt.

Im Vordergrund stehen das gemeinsame Mittagessen und Plaudern und damit eine Abwechslung im Alltag.

Die Kosten für Konsumation übernimmt jede Person für sich.

Eine Anmeldung bis Dienstag, 27. September 2022 bei Clemens Lüthi, Tel. 056 225 24 44 oder Mail clemens.luethi@bluewin.ch, ist sehr erwünscht.

Gemeinsam mit Respekt

In Zusammenarbeit mit verschiedenen Partnern hat der Fachbereich Prävention und Lage der Stadtpolizei Baden eine wiederkehrende Kampagne unter dem Namen "RespektZone" lanciert.

Mit der Kampagne wollen wir mit einfach gestalteten und trotzdem ausdrucksstarken Piktogrammen das grenzverletzende Verhalten im öffentlichen Raum für alle Nutzer sichtbar machen. Also auch dann, wenn sie nicht gerade aktiv stadtfinden.

Neben dem Ziel, unangebrachtes Verhalten sichtbar zu machen, sollen die «Pictis» auch als Eisbrecher dienen und so helfen, die Distanz und Anonymität im öffentlichen Raum zu durchbrechen, so dass im Dialog Problemstellungen direkt thematisiert, Delikte sichtbar reduziert und positives Verhalten bestärkt werden können.

Ab dem 26. September 2022 werden Sie in Birmenstorf beim Sportplatz Hübel/Pumptrack die Kampagnenplakate antreffen. Gerne laden wir Sie ein, mit Hilfe unserer Kampagne "RespektZone" mit den verschiedenen Nutzergruppen in Kontakt zu treten und gemeinsam den öffentlichen Raum zu beleben. "

Belagsarbeiten Gemeindehausstrasse

Sofern die Witterung es zulässt, werden vom Mittwoch, 28. September 2022 bis Donnerstag, 29. September 2022 im Rahmen der Sanierung Gemeindehausstrasse auf der Höhe Gemeindehausstrasse 6, 8 und 19 (Schulhaus Neumatt 1) Belagsarbeiten der Tragschicht durchgeführt. Der betreffende Baustellenbereich ist in dieser Zeit vollständig für den motorisierten Durchgangs- und Anliegerverkehr gesperrt. Die Zufahrt ist von beiden Seiten der Gemeindehausstrasse möglich.

Der Kanton hat die Gefahrenstufe für Waldbrandgefahr erneut gesenkt

Aufgrund der aktuellen Wetterlage und den Niederschlägen wurde die erneut Gefahrenstufe gesenkt. Es gilt die Gefahrenstufe 2 «mässige Waldbrandgefahr». Das Feuerverbot und das Feuerwerksverbot werden aufgehoben.

Weiterhin ist im Wald beim Feuern die notwendige Vorsicht geboten:

- Beachten Sie die Wettervorhersagen und die Wetterentwicklung (insbesondere Sturmwarnungen)
- Verzichten Sie bei starken und böigen Winden auf Feuer im Freien
- Verwenden Sie beim Grillieren festeingerichtete Feuerstellen
- Überwachen Sie Feuer laufend und löschen Sie allfälligen Funkenwurf sofort
- Versichern Sie sich, dass Ihr Feuer vollständig gelöscht ist, bevor Sie den Ort verlassen

Detailliert Informationen und die jeweils aktuell geltenden Weisungen finden Sie unter www.rfoba-den.ch.

Informationsveranstaltungen zum Sachplan geologisches Tiefenlager

Mit dem Sachplan geologische Tiefenlager wird nach dem schweizweit sichersten Standort für die Entsorgung der radioaktiven Abfälle der Schweiz gesucht. Die Abfälle werden dereinst in einem geologischen Tiefenlager im Untergrund eingelagert. Am 12. September 2022 hat die Nagra ihren Standortvorschlag präsentiert. Sie will ein Kombilager in «Nördlich Lägern» errichten mit Zugangsanlagen im Haberstal in der Gemeinde Stadel. Die Verpackung der Abfälle in Endlagerbehälter sieht die Nagra auf dem Gelände der Zwiilag in Würenlingen vor.

Das Bundesamt für Energie BFE lädt zu folgenden zwei Informationsveranstaltungen ein:

24. Oktober 2022 um 19 Uhr im Campussaal der FHNW Brugg/Windisch

Anwesend: Regierungsrat Stephan Attiger (Kanton AG), Landrat Martin Kistler (Landkreis Waldshut, D), Nagra-CEO Matthias Braun, Präsident der Regionalkonferenz Jura Ost Ueli Müller, Vertretende des Bundesamts für Energie, der Nuklearaufsicht ENSI, weitere Personen der Nagra, des Kantons Aargau, des Landkreises Waldshut und aus der Region

31. Oktober 2022 um 19 Uhr im Riverside in Zweidlen-Glattfelden

Anwesend: Bundesrätin Simonetta Sommaruga, Regierungsräte Martin Neukom (Kanton ZH), Stephan Attiger (Kanton AG) und Walter Vogelsanger (Kanton SH), Landrat Martin Kistler (Landkreis Waldshut), Nagra-CEO Matthias Braun, Präsident der Regionalkonferenz Nördlich Lägern Hanspeter Lienhart, Vertretende des Bundesamts für Energie, der Nuklearaufsicht ENSI, weitere Personen der Nagra, des Kantons Aargau, des Landkreises Waldshut und aus der Region

Sie sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen und aus erster Hand Informationen zum Tiefenlager zu bekommen. Treten Sie mit Menschen der involvierten Behörden und Organisationen in Kontakt und stellen Sie die Fragen, die Ihnen auf der Zunge brennen.

Im Anschluss an die Veranstaltung haben Sie vor Ort die Möglichkeit, den anwesenden Vertreterinnen und Vertretern der beteiligten Behörden und Organisationen persönlich Fragen zu stellen.

Amtliche Publikationen auf www.birmenstorf.ch

Sämtliche amtlichen Publikationen/Pflichtpublikationen der Gemeinde Birmenstorf (wie beispielsweise Baugesuche, Ausschreibungen nach Submissionsdekret, Ergebnisse von Wahlen und Abstimmungen etc.) finden Sie auf www.birmenstorf.ch.